

 <p>Stadtmuseum Stuttgart [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Fußballtrikot "Die Friedenskicker Stuttgart"</p> <p>Museum: StadtPalais - Museum für Stuttgart Konrad-Adenauer-Str. 2 70173 Stuttgart 0711 216-25800 stadtpalais@stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Migrationsgeschichte</p> <p>Inventarnummer: S 2559/4</p>
--	--

Beschreibung

Rot-weißes, kurzärmeliges Fußballtrikot mit weißem V-Ausschnitt und Kragen. Weiße Aufschrift auf der Vorderseite: "adidas / SV / SPARKASSEN- / VERSICHERUNGEN". Auf der Rückseite die Spielernummer: "DIE FRIEDENSKICKER / STUTTGART" sowie die Spielernummer "9" mit Inschrift "sportline". Die Beschriftung ist im Flockdruckverfahren aufgebracht, d.h. die Oberfläche besteht aus aufgeklebten feinsten Textilflocken. Unter den Bewohnern der verschiedenen Flüchtlingsunterkünften bildeten sich in den 1990er Jahren Fußballmannschaften. Neben der Mannschaft "Die Friedenskicker Stuttgart" entstanden weitere Mannschaften, wie "Container Plieningen" und "Kicker 04 Weilimdorf".

Grunddaten

Material/Technik:	Gewebt / genäht / Druckverfahren / Baumwolle
Maße:	Höhe: 80 cm; Breite: 48 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	4. Viertel 20. Jahrhundert
	wer	Adidas AG
	wo	Frankreich

Schlagworte

- Flüchtling
- Migration (Mensch)
- Sport

- Trikot (Sport)